
Was dich bei uns erwartet?
Wir haben uns mit Dolvan, unserem Auszubildenden im 3. Lehrjahr unterhalten.
Dolvan macht dieses Jahr seinen Abschluss und wird bei uns fest angestellt.

Wie kamst du auf die Idee eine Ausbildung als Fliesenleger zu machen?
Ich habe 2017 ein Schülerpraktikum bei der Firma Körner gemacht. Danach konnte ich mir sehr gut vorstellen, Fliesenleger von 
Beruf zu werden. Ca. ein Jahr später war ich mit der Schule fertig und habe mich dann auf einen Ausbildungsplatz beworben.

Was gefällt dir am Besten an dem Beruf?
Jede Baustelle ist anders und es wird nie langweilig. Außerdem ist es ein gutes Gefühl von einer fertigen Baustelle zu gehen,
da man sieht, was man geschafft hat. 

Was gefällt dir bei der Firma Körner gut?
Die Baustellen sind deutschlandweit verteilt. Es ist zwar 
schön in und um Stuttgart herum arbeiten zu können, aber es 
ist auch immer super mal in andere Gegenden zu kommen. 
Zudem wurde ich von Anfang an im Team gut aufgenommen. 
Jeder war hilfsbereit und hat mich eingearbeitet.

Was ist das wichtigste im Beruf? Was muss ein Bewerber 
mitbringen?
Auf jeden Fall darf man sich nicht vor körperlicher 
Anstrengung scheuen. Das Gute ist: man spart sich das 
Fitnessstudio. Aber jede Anstrengung lohnt sich, denn das 
Endergebnis zählt.

Mehr Einblicke in unsere Projekte und unseren Alltag findest 
du auch auf Instagram @koerner_steinmanufaktur


